E-NET ESTRATEGIA 1-15 DE JUNIO DE 2024

## CodeSyntax forma parte del consorcio que mantiene la EEA

Estrategia Empresarial

a compañía CodeSyntax, especializada en diseño web, desarrollo de aplicaciones y sistemas de ingeniería forma parte, junto a Eau de Web y ALSO Space, del consorcio liderado por Bilbomática, que continuará mejorando el portal web Copernicus Land Monitoring Service, de la Agencia Europea de Medio Ambiente (EEA), durante los próximos cuatro años.

El pasado 2023 cientos de miles de visitantes únicos exploraron el sitio para aprovechar el contenido técnico e informativo que se ofrece. En el aspecto técnico, los usuarios pueden explorar la amplia cartera de productos, descargar los datos, acceder a seminarios web de capacitación específicos del producto y recibir ayuda a través del servicio de asistencia.

Por otra parte, el desarrollo de web y aplicaciones para pymes del sector industrial y de servicios es otra de sus especialidades y Pixel Sistemas, Vicente Berrizbeitia o Developair Technologies, algunas de las empresas con las que la compañía ha colaborado ultimamente.

Asimismo, el pasado 17 de abril celebró el World Plone Day, un evento que resalta la importancia de este sistema de gestión de contenidos de código abierto basado en Python. De hecho, el pasado año CodeSyntax fue la encargada, junto con la Plone Foundation, de organizar la veinteava edición de la conferencia.

# Zucchetti Spain reúne a su canal de 'partners' en el ECCO 2024, en el XXX aniversario de Solmicro



Estrategia Empresarial

l fabricante de software Zucchetti Spain ha celebrado ECCO 2024, el encuentro anual con los distribuidores de su Canal de Partners, donde se han establecido las bases para seguir ahondando en el papel decisivo de la compañía como fabricante de software solvente y fiable. Un encuentro marcado por la celebración del XXX aniversario de Solmicro ERP, el pionero software de gestión empresarial de Zucchetti Spain, y que se celebró bajo el lema 'Solmicro ERP, 30 años cosechando éxitos. Zucchetti Spain, + 35 años innovando y creciendo contigo'.

Zucchetti Spain cerró 2023 con un volumen de negocio de 22 millones de euros, más de 4.000 clientes, 300 empleados y un canal de 'partners' formado por 300 profesionales certificados, cifras que se disparan cuando se hace referencia al grupo, que el año pasado facturó 2.000 millones de euros (proforma), contó con más de 700.000 clien-

Zucchetti Spain, con más de 35 años de experiencia, cerró 2023 con una facturación de 22 millones de euros, más de 4.000 clientes y 300 profesionales en el canal de 'partners'

tes y 9.000 empleados (1.650 distribuidores en Italia y otros 350 a escala internacional).

Es destacable también su apuesta por la innovación, que se plasma en los centros I+D+i locales, el apoyo de 2.000 expertos en esta área del Grupo Zucchetti, y que ha recibido importantes reconocimientos tales como el 'Premio Mejor Software de Gestión Empresarial', en 2023, en los XXIII Premios Byte TI; el 'Premio Innovación, en 2022, de los XX-XIII Premios Dirigentes a la Excelencia Empresarial; y el 'Premio Innovación en Desarrollo de Software', recibido en 2021, de la Asociación Europea de Economía y Competitividad).

Cabe recordar, además, que el Grupo Zucchetti es uno de los principales fabricantes de software de Europa y la primera compañía italiana desde 2006.

Está presente en más de 30 ciudades de Italia y en 15 países, con oficinas en Francia, Alemania, Rumanía, España, Suiza, Brasil, Reino Unido, EE.UU., Austria, Bulgaria, México, Polonia, Canadá, Emiratos Árabes Unidos y China, un proyecto de expansión en constante crecimiento.

#### **Novedades y futuro**

El ECCO 2024 sirvió para mostrar las novedades de producto de la compañía y compartir con el canal las diferentes estrategias de la empresa. Además, se presentó iArchiva, la vanguardista solución de automatización documental de la última empresa adquirida por Zucchetti Spain, así como la plataforma Solmicro Digital Hub para los trámites online de las empresas con la administración pública.

Respecto al futuro, Zucchetti Spain apostó por dirigir su esfuerzo a la vigilancia tecnológica y la innovación en soluciones especializadas. El objetivo de la compañía es seguir ampliando y reforzando su oferta de herramientas

## Premios a los distribuidores

Como ya viene siendo tradición, la compañía entregó los premios a los distribuidores más destacados del 2023 que este año recayeron en Cobertec, que recibió el 'Premio al mejor Distribuidor Zucchetti de Spain en 2023', y en ATE Informática, premio al 'Distribuidor más activo de Zucchetti Spain en 2023'. Además, este año, con motivo del XXX Aniversario de Solmicro ERP, Zucchetti Spain ha otorgado un reconocimiento especial a su distribuidor Ibis Computer, el 'Premio Jaime Lafita a la Fidelidad'. Un galardón que pone en valor el compromiso y la confianza de Jaime Lafita, uno de los primeros clientes de Solmicro, y de Ibis Computer, uno de los 'partners' históricos y más destacados de la compañía.

de software para brindar a su canal el ecosistema más completo y vanguardista del mercado, que abarca desde su histórico software de gestión Solmicro ERP, en su versión generalista y sus desarrollos verticales, sus soluciones BI, MES y de planificación de la producción, su software de gestión integral de RR.HH., movilidad y nómina, software TPV para el canal Horeca y retail, software para asesorías y despachos, de automatización documental o soluciones de ciberseguridad.

### El 'data center' se prepara para dar respuesta a los retos de la IA

spaña está posicionándose co-mo un lugar clave para la construcción de centros de datos y su objetivo es consolidarse como el primer hub de interconexión del sur de Europa. Así lo destacaba Fibratel. especialista en su diseño e instalación, en la celebración del Día del Data Center. El aumento constante de la cantidad de datos que se generan en el mundo y la rápida adonción de la inteligencia artificial exigirá mayores requisitos de potencia informática y, en este contexto, será imprescindible una apuesta por la innovación para aumentar la eficiencia de los 'data centers' en el futuro.





El total de líneas de fibra óptica hasta el hogar (FTTH) alcanzó en marzo los 15,7 millones

I 87% de las líneas de banda ancha en España son ya líneas de fibra óptica hasta el hogar (FTTH). Estas eran 15,7 millones el pasado mes de marzo, con un crecimiento mensual de 115.889 líneas, según los últimos datos de CNMCData. Las líneas móviles de voz con banda ancha cerraron ese mes con un total de 51,45 millones de líneas, un 1,5 % más que en 2023 y las líneas de telefonía móvil sumaron 50.413 líneas.

hasta llegar a los 59,55 millones, un 2,9 % más que hace un año. La portabilidad móvil rozó los 500.000 cambios (494.138). Con este panorama, el conjunto de los OMV anotó un saldo neto de portabilidad positivo, mientras que Vodafone, Orange, Movistar y Grupo MásMóvil presentaron saldos negativos. En la parte de líneas fijas, hasta el mes de marzo se perdieron 7.726 líneas (17,95 millones) y se portaron 113.007 números fijos, un 33,6 % menos que en el mismo mes del año anterior. El mes finalizó con 2.761.094 líneas de NEBA local y el servicio de acceso indirecto NEBA (FTTH y cobre) acumuló registró 1.130.698 líneas (1.114.732 de fibra).

## EJIE recibe un premio internacional por su desarrollo tecnológico con el traductor Itzuli

a Sociedad Informática del Gobierno Vasco (EJIE) ha sido reconocida, sobre un total de 280 proyectos presentados, por su labor en innovación aplicada al traductor neuronal Itzuli por Red Hat, el principal proveedor mundial de soluciones de código abierto. Itzuli se puso en marcha en 2019, juntamente con el Departamento de Cultura y Política Lingüística, y cada día se realizan unas 300.000 consultas. Se trata de una herramienta basada en inteligencia

artificial (IA) que permite realizar traducciones (euskera a castellano, francés e inglés), transcripciones (de voz a texto en euskera y castellano) y síntesis (de texto a voz en euskera, castellano, francés e inglés). Ofrece la posibilidad de obtener, casi de forma inmediata, traducciones gratuitas, sobre todo en euskera. También se puede bajar la aplicación al móvil o la tableta con sistemas Android e iOS. El proyecto Itzuli se diseñó con tecnología de código abierto, que posibilita adaptarse a las necesidades de carga de forma adaptativa. Además de EIIE, han sido premia das el Banco de Amazonia, Transpower New Zealand (operador nacional de la red eléctrica) y Capgemini.

